

# MENSAJE AL MUNDO CIVILIZADO

Por el Obispo de Huejutla

(Concluye)

sentaciones diplomáticas de las

Tienda de Segunda Muebles y Ojalatería Todo a ..precio bajo!

C. PENNINGTON S. Ojai St. y New Harvard Blvd.

cancillerías europeas. Y ¿qué será entonces de la misma Norteamérica una vez que la revolución social haya extendido su dominio hasta el Cabo de Hornos?..... Y ¿se verán libres, por ventura, de esta terrible catástrofe todos los demás pueblos de este Hemisferio? No; la llama voraz de la revolución irá derribando todo lo que encuentre a su paso, y día llegará en que nada ni nadie—solo Dios—sea capaz de detener los formidables avances del ejército del mal.

¡Ay de los pueblos civilizados que no ayuden a México en la actual contienda contra el comunismo y la barbarie! Muchas veces, un solo pueblo y este, pequeño, basta para terminar una hecatombe mundial; no hay que olvidar el muy reciente caso de Servia. Una sola chispa basta para pro-

mover un grande incendio, y un solo crimen social bastará para hundir al mundo en la más horrenda catástrofe.

¡Ay de los ricos que se han dado sordos a nuestros clamores en la presente contienda, sobre todo, los ricos mexicanos quienes por conservar sus dineros ahogan las voces de su conciencia y se someten a los caprichos del tirano! Estos tales tendrán que pagar muy cara su avaricia y expiarán más tarde con la pobreza su inhumanidad y egoísmo. "Deus non irretitur," dice San Pablo: De Dios nadie se burla, y El contempla con ojo certero todos los pasos de esta magna tragedia, para dar a cada cual el merecido de sus obras en tiempo oportuno.

Una cosa queremos subrayar antes de dar fin a este humilde escrito: y es, que el pueblo mexicano se salvará a pesar de todos los esfuerzos de sus enemigos y de todo el egoísmo de sus hijos y hermanos, porque ¡Vive el Señor Dios! que se apiadará de sus pobres y tendrá compasión de su pueblo, ¡Vive la Virgen de Guadalupe, Nuestra Reina y Madre! que no permitirá la ruina de su Nación, ni la eterna esclavitud de sus siervos. El pueblo mexicano ha bebido hasta las heces el cáliz de la ira del Señor; pero Dios lo librará algún día de sus enemigos y gozará de una paz deliciosa. Por ahora, sus enemigos se frotan las manos y dan voces de júbilo viendo que todos sus planes se han cumplido admirablemente; rebozan de diabólica alegría las tenebrosas sectas que maquinan la ruina de la Iglesia y de la sociedad, los politicastros, que han vendido su alma al demonio por un pedazo de pan, los acaudalados de nuevo cuño que se han hecho ricos de la noche a la mañana por obra de la revolución y aún los jefes de Estado que, o se han vendido a las sectas y a los enemigos de Cristo, o por lo menos, no tienen el valor de enfrentarse resueltamente a la injusticia y al crimen; sobre todo, Calles, el infame, el traidor, el verdugo de la Patria estará de plácemes porque cree haber vencido ya a la Iglesia mexicana, y por lo tanto, al Cristo del Señor a quien ella proclama. Todos estos hijos del diablo celebran sus triunfos sobre la justicia y la verdad, y a semejanza de aquellos otros que en el día de la Redención pasaban delante de Jesucristo, movían sus brazos y no se cansaban de darle burlas e improperios, estos nuevos judíos, viendo a la Iglesia estrangulada y herida de muerte, también la burlan y hacen fiesta con su debilidad y desgracia. Mas día llegará en que la ira del Señor volverá contra ellos y el cáliz de su indignación se derramará implacablemente contra los que lo odian y persiguen; "Aquel que

reside en los cielos se burlará de ellos; se mofará de ellos el Señor. Entonces les hablará El en su indignación y los llamará al terror con su zafia." (Ps. II, 4 y 5.) Y tú ¡Oh pueblo mexicano, pueblo grande en medio de tu desgracia y glorioso en tus infortunios, pueblo de guerreros y de artistas, de sabios y de santos, de héroes y de mártires, que has merecido en estos tiempos de apostasía e impiedad ser alabado y bendecido por boca del augusto Vicario de Cristo, y que eres el espectáculo de la Cristianidad; tú que prefieres la desgracia a la infidelidad, la pobreza de Cristo a los falaces progresos de este Siglo y la fe de tus mayores a todos los tesoros de este mundo; tú, que durante un siglo de continuos combates con los enemigos de Dios has conservado intacta la religión de tus padres hasta el momento presente; que has confesado la Realeza de Cristo en los campos de batalla, privilegio singular concedido a muy pocos pueblos de la tierra ¡tú, pueblo mimado e hijo predilecto de la Reina de los cielos quien no se desdén de tomar tu mismo semblante y color; tú, pueblo noble, grande y generoso, "Linaje escogido, gente santa, pueblo de conquista," tú mismo verás la claridad del Señor después de la pesada noche de tus infortunios; tú mismo aplaudirás con delirio santo el nuevo Sol que iluminará tus destinos, y asistirás con trasportes de júbilo al triunfo de la Iglesia y a la apoteosis de Cristo Rey en el Monte Santo. "Vendrán aquellos que han de reedificarte; y los que te destruyeron y saloban se alejarán de tí.... tus desiertos y tu soledades, y la tierra cubierta con las ruinas, todo será, entonces agosto para tus muchos moradores, y serán arrojados lejos de tí los que te devoraban....sábete que yo extenderé, dice el Señor, mi mano hacia las naciones, y enarbolaré entre los pueblos mi estandarte. Y a tus hijos te los traerán en brazos, y en hombros llevarán a tus hijas.... y entonces conocerás que Yo soy el Señor y que no quedarán confundidos los que esperan en Mí a aquellos que te juzgaron a tí, Yo los juzgaré; y Yo salvaré a sus hijos. Yo haré comer a tus enemigos sus propias carnes; y que se embriaguén con su misma sangre, como si fuere mosto; y sabrán todos los mortales que quien te salva soy Yo, el señor y que el Fuerte Dios de Jacob es tu Redentor." (Is. XLIX, 17 sigs.)

San Antonio, Texas, a 12 de Julio de 1927.

JOSE DE JESUS.

Obispo de Huejutla.

Suscribase Hoy Mismo a "La Voz de la Colonia".

# ¿KALLES HA TRIUNFADO?

que sería tanto como quererle arrancar de las manos de Dios.

En hora buena que hayan triunfado. La Iglesia de Dios perdió. Pero el triunfo de Nerón, Calicula, Dioclesiano y satelites de este rango no ha venido a brindarles la satisfacción de la derrota de la Iglesia que ha visto pasar a esa legión de empedernidos y sacriligos enemigos y se conserva más grande, más lozana y más vigorosa, disfrutando de la conquista de los tibios, de la resurrección de muchos talentos que han visto en sus preceptos los verdaderos mandatos de Dios y que ha logrado añadir más santos, a la enorme lista que ya tiene.

Así triunfará Kalles y así triunfará la Iglesia. Kalles pasará y la Iglesia le arrojará un puñado de tierra no muy tarde, quedando en pie hasta la consumación de los siglos.

Calles llegará a consumir más crímenes, pero no podrá arrancar de los labios de los católicos otra expresión de dolor, más que un entusiasta ¡Viva Cristo Rey."

# 3 CANDIDATOS

Hace ya tiempo que se ha venido agitando la opinión pública con motivo de las elecciones presidenciales que se han de verificar el próximo año en nuestra patria.

Si esto se hiciera con el sano deseo de ilustrar al pueblo, no suficientemente preparado aún para el cumplimiento de sus deberes, sería en verdad laudable la labor de los que tan anticipadamente abordan la cuestión electoral; pero quien estudie la situación mejicana, no sólo lo tal como es, sino con todos sus antecedentes y consecuencias, no ve en esto otra cosa que una sucia maniobra de los revolucionarios.

Saben perfectamente que "a río revuelto ganancia de pescadores" y por eso mantienen el país en esa agitación constante que les permite mangonear a su sabor en todos los ramos de la administración.

Ante la gravedad de los problemas que los malos gobiernos han venido creando, y dando lugar a que se agraven, la atención del pueblo en general apenas si se fija en ciertos detalles de administración que, aún pareciendo insignificantes, son de trascendencia vital para el país.

Nunca puede hacerse punto omiso de las pequeñeces sin que, andando el tiempo, origine esto graves trastornos.

Y así como el ladrón empieza por hurtar golosinas en la propia casa, y después golosinas juguete, quizá inservibles, en la del vecino, hasta llegar a la cárcel o al patíbulo, así la Revolución ha venido empujando a nuestra Patria por un plano inclinado cuyo fondo es un verdadero abismo, en el cual ha de arrojar si no obligamos a Dios, por nuestra oración y nuestros esfuerzos, a salvarla.

Los tres candidatos actuales han hablado mucho, ya en manifestos, ya en declaraciones y rectificaciones, patentizando una vez más la verdad del adagio, viejo y vulgar, pero centesimo, de "enójense las comadres".

Mas ¿quiénes son los tres personajes que están atrayendo la tención del pueblo?—Son tres brutes del mismo fatídico árbol cuyos frutos amargos y podridos han causado la agonía de nuestra Patria. Cualquiera de ellos, como

# Sección de OXNARD

que viven de la misma savia de la revolución ahora entronizada, producirá los mismos frutos; la encina no puede dar sino bellotas.

Y lo que ha hecho Nerón permitiendo que aparezcan esos tres candidatos, que por su mandato se fingen distanciados no es sino lo que hace el fotógrafo con los niños para no perder la placa; llamarles la atención aunque sea con un changuito o cualquier mentira, y

entre tanto salir él con su empresa. Así Calles sacará su candidatura, que no se ve claro cuál de los tres sea, mientras el pueblo se divide en partidos inútiles.

Urge, por lo mismo, que el pueblo se sustraiga a esa sugestión; esforcémonos por librarlo y cooperemos en la manera posible a la postulación y triunfo de un candidato independiente.

# GRATIFICACION EN METALICO

Se dará a la persona que informe exactamente el domicilio de Carlos G. Rivero. Trabajó como contratista de betabel en Oxnard y es oriundo de Tepic, Nay. Infórmese al Sr. José Ines Jiménez, 532 Oxnard Blvd. o al Contestable. Urge saber su paradero. Oxnard, California.

# Por las Iglesias

Iglesia Católica Mexicana de Ntra. Señora de Guadalupe

Oxnard, Calif. Misa diariamente a las 8 a. m. Ejercicio por la noche a las 7 p. m.

Domingos y días feriados: Misa a las 8 a. m. Misa a las 9:30 a. m. Ejercicio por la tarde a las 7.

GONZALEZ CASH GROCERY Visite Ud. Mi Nueva Refresquería Esq. B y 7 Sts. Oxnard

# Pomada Bronquial

# MARCA REXALL

Se usa en el tratamiento de la congestión e inflamación del catarro bronquial, resfriados de la cabeza, garganta, pecho y dolores de cabeza, reumatismo y neuralgia.

De venta exclusivamente en las

# Farmacias Rexall

Rexall

# MYERS & WALTERS

CONTRATISTAS Y CONSTRUCTORES Le financiamos la construcción de su casa. 439 Oxnard Blvd.

Teléfono 561 OXNARD, CALIF.

# En la Tienda

# JIMENEZ BROS. FURNITURE CO

DEL 532 OXNARD BOULEVARD

Tengo Como de Costumbre un Extenso Surtido de calzado de todas clases, Así Como Ropa para Trabajadores y Señoras, Niños y Niñas.

# SUS MUEBLES EN ABONOS PUEDE COMPRARLOS EN ESTA SU CASA

Propietario J. REFUGIO VARGAS Gerente Accionista JOSE INES JIMENEZ

"La Casa Favorita de los Mexicanos"

# RUDOLPH BECK

421 B STREET OXNARD, CALIF. TELEFONO 436

"Cualesquier necesidad en seguridad se le atenderá"



Carros usados desde \$35.00 hasta \$75.00. Mecanismo garantizado. También servicio. Partes. Llantas y en general, lo concerniente al ramo.

Agente Autorizado

RALPH W. ANDRUSS

TELEFONO 169 OJAI, CAL.

# INSTITUTO DE CURA NATURAL Y METAFISICA

S. V. DE LA FUENTE, Ph. D.

Aprenda usted la correcta manera de vivir y recuperar su salud. Si está Ud. enfermo y sin esperanzas de sanar, escríbame o consúltame.

# HAGALO HOY!

Vivir Sin Salud es un Martirio!!

Competente FISIOPATA y MASAGISTA (Con Licencia)

# "HOFFA'S SYSTEM"

el mejor; Masaje Facial y Tratamiento para el pelo. Consultas, Vibración y Masaje

302 WILLCOX BLDG. 206 S. SPRING ST. LOS ANGELES, CALIFORNIA CONSULTAS: Diariamente de 9 a. m. hasta las 7 p. m. MENOS LOS JUEVES Y DOMINGOS

# ACABO DE RECIBIR LOS MAS HERMOSOS CASIMIRES PROPIOS PARA VERANO

Nuestro Servicio es Bajo la Garantía Absoluta de: Satisfacción o Dinero Devuelto



# SASTRERIA MEXICANA

TAMBIEN SE PLANCHA Y SE LIMPIA ROPA

# Jose Barron

122 CALLE OJAI, ---SANTA PAULA

# Nuxferrone---

Este tónico contiene hierro orgánico y peptona con nuez vómica, carne peptonizada e hipofosfitos y es altamente recomendado para los convalescentes, señoras débiles, ancianos y niños delicados.

Es de un beneficio especial para personas que no tienen suficiente hierro en la sangre como lo indica la palidez y la anemia.

"NUXFERRONE" es un tónico fortaleciente para la palidez y decaimiento de salud, aumenta la vitalidad.

Es un tónico agradable para personas decaídas que desean recobrar fuerza, y para niños delicados que necesitan hierro en la sangre.

DIRECCIONES—Para adultos débiles, pálidos y decaídos una cucharada grande media hora antes de cada comida y a la hora de acostarse. Niños de cinco a diez años de edad una cucharadita. De diez a 15 años d edad 2 cucharaditas por cada dosis.

UNA BOTELLA LE CONVENCERA,—\$1.50

FARMACIA BLAIR

904 MAIN ST. SANTA PAULA, CALIFORNIA